

Le chef de la diplomatie cubaine met en garde sur une possible manœuvre des États-Unis compte tenu de leur situation économique défavorable



La Havane, 16 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a lancé une mise en garde contre le fait que les États-Unis chercheront une victoire en matière de politique extérieure coûte que coûte à cause de leur situation économique compliquée.

Sur son compte twitter, Bruno Rodríguez a rappelé que les États-Unis n'ont pas eu la croissance économique escomptée et que la politique de réduction d'impôts ne donne pas des résultats pas plus que la réduction des taux d'intérêt et la guerre commerciale.

Dans un autre tweet, le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé le fait que Washington prétend détruire la Révolution à travers l'asphyxie économique du peuple, la souffrance des familles, les pénuries mais que ce plan génocidaire de la Maison-Blanche échouera tout comme d'autres plans qu'elle a appliqués

ces 60 dernière années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202218-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-met-en-garde-sur-une-possible-manoeuvre-des-etats-unis-compte-tenu-de-leur-situation-economique-defavorable>



Radio Habana Cuba